

Launching Cek Kesehatan Gratis (CKG) Hari ini, Banyumas Siap Menyongsong Pelayanan Kesehatan yang Berkualitas dan Merata

Purwokerto (19/02) – *Launching* Cek Kesehatan Gratis (CKG) di Kabupaten Banyumas sukses terselenggara. Acara ini bertempat di Puskesmas Purwokerto Timur I dan dihadiri oleh PJ Bupati Banyumas, Iwanuddin Iskandar, S.H., M.Hum, Kepala Bappedalitbang Kabupaten Banyumas, Dedy Noerhasan, ST., M.Si., Kepala Dinkes Kabupaten Banyumas dr. Widyana Grehastuti, Sp.OG., M.Si.Med, Kepala OPD, Forkompinca Kecamatan Purwokerto Timur, Kepala Puskesmas se-Kabupaten Banyumas, Kabid dan jajaran Dinkes.



Gambar 1 Sambutan Kepala Dinkes Kabupaten Banyumas oleh dr. Widyana Grehastuti, Sp.OG.

Sebagaimana kita ketahui bersama bahwasanya Kesehatan merupakan kebutuhan dasar setiap manusia. Pemerintah tahun ini memberikan kado ulang tahun untuk menjamin setiap warga negara dalam memperoleh pelayanan kesehatan yang berkualitas. Pelayanan kesehatan yang berkualitas berkaitan erat dengan kegiatan penanggulangan penyakit yang dilakukan secara bersama-sama oleh pemerintah dan sektor swasta

Sebagaimana tertuang dalam Surat Edaran Kemendagri no. 400.5.2/290/SJ tentang Pemeriksaan Kesehatan Gratis dan Surat Edaran Gubernur Jawa Tengah no. 400.7/0000929 tentang Pemeriksaan Kesehatan Gratis Ulang Tahun bahwasannya Pemerintah akan memberikan pelayanan Cek Kesehatan Gratis sebagai kado ulang tahun semua masyarakat mulai dari siklus bayi baru lahir sampai dengan usia lansia.

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka mendukung asta cita pemerintahan dimana salah satunya adalah memperkuat sumber daya manusia di segala sektor. Sampai saat ini kasus penyakit yang ada di masyarakat sebagian besar merupakan penyakit yang bisa dicegah, baik penyakit menular maupun tidak menular. Sehubungan hal tersebut maka adanya program CKG ini pengendalian faktor risiko penyakit bisa dikendalikan dengan deteksi dan diintervensi secara dini agar tidak berlanjut menjadi fatal sehingga terjadinya kecacatan yang akan memberikan beban biaya kesehatan sangat mahal dan kematian akibat penyakit baik menular maupun tidak menular dapat kita minimalisir.

Dengan adanya program CKG ini kami memerlukan banyak dukungan dari lintas sektor terkait, FKTP Pemerintah maupun Swasta masyarakat lebih antusias dalam menyambut program ini dan mau dengan sukanya datang ke FKTP untuk mendapatkan pelayanan CKG sesuai siklus hidupnya.



Gambar 2 Pengarahan dan *Launching* Cek Kesehatan Gratis (CKG) oleh PJ Bupati Banyumas, Iwanuddin Iskandar, S.H., M.Hum

Acara ditutup dengan *Launching* secara resmi oleh PJ Bupati Banyumas Program Cek Kesehatan Gratis Tahun 2025 dan akan diikuti oleh semua Kecamatan di Wilayah Kabupaten Banyumas.

Acara dilanjutkan dengan kunjungan lapangan pasien CKG di Puskesmas Purwokerto Timur mulai dari Pendaftaran menggunakan Satu Sehat, Pemeriksaan Laboratorium, Pemeriksaan Gigi, Pemeriksaan EKG dan Pembacaan hasil pemeriksaan dan konsultasi oleh Dokter Puskesmas.



Gambar 3 Cek Kesehatan Gigi Peserta CKG di Puskesmas Purwokerto Timur I

Dengan kegiatan ini kami sangat berharap agar semakin banyak masyarakat yang menyadari pentingnya CKG sehingga nanti cakupan CKG bisa tercapai minimal 80% sesuai arahan dari Pusat.